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ГЛАВНОЕ— ИНИЦИА Т ИВА
комсомольцев — и среди 
них 3. Бердигожина, К. 
Смагулова, X. Сагынды- 
ков, М. Бокбаев — зани
мается его изготовлени
ем. Недавно к ним при
соединились другие ком
сомольцы, которые были 
заняты на посевных рабо
тах.

Около 90 тысяч штук 
самана изготовим мы в 
ближайшее время. Для 
одного клуба этого, ко
нечно, много. Но мы уже

нашли выход: будем стро
ить еще животноводче
ские помещения.

Так одно хорошее на
чинание повлекло за со
бой другое. Теперь мы 
поняли, что главное в 
комсомольской работе — 
инициатива.

А. МУХАНОВ, 
секретарь комсомоль
ской организации пер
вого отделения Изю- 
мовского совхоза.

За плечами у Шуры 
Босенко четыре года ра
боты дояркой и год по- 
яркой. Но и она растеря
лась, когда увидела пору
чаемую ей на этот год 
группу коров:

Какие ж неказис
тые!..

А другим и виду не по
дала, сразу за работу 
принялась.

Только поздно вечером, 
когда у соседей уже по
гасли огни и на окраине 
села замолк шумный де
вичий хоровод, Шура, 
вернувшись с фермы, рас
сказала о своих сомне
ниях матери, опытной до
ярке пятого отделения 
Ольгинского совхоза Ве
ре Эдуардовне Босенко.

— За 18 лет я не та
ких коров видела, а ведь 
ничего, справилась... — 
успокоила ее мать. — 
Рук своих только не жа
лей, дочка!

И Ш ура не забыла о 
совете матери.

День ото дня трудно
стей в работе становилось 
все меньше. Упитанней 
стали животные, резко 
возросли надои молока. 
Скоро на ферме появился 
красный флажок — пере
ходящий вымпел комите
та ВЛКСМ Ольгинского 
совхоза. Вот уже несколь
ко месяцев прочно удер
живает его молодая дояр-

кончится 
в августе

ка пятого отделения Шу
ра Босенко.

Она надоила нынче на 
7 0 0 —800 литров молока 
от каждой коровы боль
ше, чем опытные доярки 
совхоза Е. Соканенко и 
Э. Штерцер. Только за 
прошедший месяц Шура 
надоила 569 литров моло
ка, а за пять месяцев — 
более 2187 литров от 
каждой коровы. Ни одна 
доярка Полтавского рай
она не смогла еще до
биться таких результатов.

Надаивать по пуду мо
лока от каждой коровы в 
день — давно уже пере
стало быть пределом для 
Шуры. По 18, 19, 20 и 
более литров молока в 
сутки дают ее лучшие ко
ровы Тайна. Ветка, Лис
ка.

Недалеко теперь и до 
выполнения годового обя
зательства — получить 
от каждой коровы по 
3500 литров молока. Тру
довой год, по подсчетам 
Шуры Босенко, кончится 
у нее в августе.

В. КОЛЕСНИЧЕНКО, 
зам. редактора Пол
тавской районной га
зеты «Степная прав
да».

ЦКП л е н у м  ЦК КПСС планов Советов Минист. 
ров союзных республик; 
руководящие работники 
профсоюзов; руководящие 
работники комсомола; ре
дакторы центральных га
зет и журналов; руководи
тели крупных предприя
тий строительства и 
транспорта; руководи
тели научно-исследо
вательских институ
тов, ведущие конструк
торы и научные работ
ники; передовики произ
водства, известные изо
бретатели и рационализа. 
торы; другие руководя
щие работники с мест; 
руководящие работники 
министерств и других 
центральных ведомств 
СССР; ответственные ра
ботники аппарата ЦК 
КПСС.

Пленум ЦК КПСС про. 
должает свою работу.

(ТАСС).

ЕЩЕ СТОЛЬКО ЖЕ!

24 июня в Москве, в 
Большом Кремлевском 
дворце, открылся Пленум 
Центрального Комитета 
Коммунистической пар
тии Советского Союза.

Пленум открыл Пер
вый секретарь ЦК КПСС 
Н. С. Хрущев.

На обсуждение Плену
ма поставлены вопрос о 
работе партийных и со
ветских организаций и 
Советов народного хозяй
ства по выполнению ре
шений XXI съезда КПСС 
об ускорении техническо
го прогресса в промыш
ленности и строительст
ве, а также вопросы об 
ускорении развития хими
ческой промышленности и 
мерах по дальнейшему 
подъему текстильной про. 
мышленности.

Первым на Пленуме с 
докладом выступил пред
седатель Московского го
родского совета народно
го хозяйства К. Д. Пету
хов. Он отметил, что за 
семилетие предусмотрено 
осуществить комплексную 
механизацию и ‘автомати
зацию 27 предприятий 
столицы, а также 139 це
хов и производственных 
участков.

В решениях XXI съез
да КПСС, отметил тов. 
Петухов, с особой силой 
подчеркивалась задача 
расширения производства 
путем технического пере
вооружения промышлен
ности. Поэтому партий
ные организации сосредо
точили усилия коллекти
вов на увеличении выпус
ка машин и приборов. За 
семилетие для различных 
отраслей будет изготов
лено 450 автоматиче
ских линий. Предприятия 

ыпустят также около 7 
тысяч наименований ма
шин, оборудования и при
боров.

Председатель Ленин
градского совнархоза 
С. А. Афанасьев говорил, 
что в дни подготовки к 
настоящему Пленуму ле
нинградцы решили закон, 
чить семилетку за шесть 
лет по уровню производ
ства, по производитель
ности труда и повысить 
качество выпускаемых 
изделий. Он отметил, что 
в стране следует устано
вить единый порядок раз
работки и изготовления 
опытных машин и прибо
ров. При этом должно 
быть исключено серийное 
производство изделий, не 
соответствующих уровню 
современной техники.

Величественную карти
ну индустриального Дон
басса нарисовал в своем

докладе председатель 
Сталинского совнархоза 
И. И. Дядык. В угольной 
промышленности за се
милетку предусматри
вается повысить произ
водительность труда на 
33,7 процента, что 
почти в четыре раза 
больше достигнутого тем
па роста за 1952— 1958 
годы. С этой целью пред
усматривается реконст
рукция 35 действующих 
шахт, а на 103 основных 
шахтах района должна 
быть осуществлена в те
чение семилетия ком
плексная механизация и 
автоматизация добычи уг
ля.

Председатель Сверд
ловского совнархоза С.А.  
Степанов отметил, что 
Урал сохраняет ведущее 
место в Российской Феде, 
рации по производству 
черных и цветных метал
лов, по тяжелому маши
ностроению. Большинство 
машин и оборудования, 
выпускаемых заводами 
экономического района, 
находится на современ
ном техническом уровне. 
В текущем семилетии ма
шиностроителям предсто
ит создать более 1.200 
новых высокопроизводи. 
тельных машин, приборов 
и аппаратов.

На вечернем заседании 
выступили председатель 
Днепропетровского сов
нархоза .тов. Н. А. Тихо
нов и председатель Госу
дарственного Комитета 
Совета Министров СССР 
по химии тов. В. С. Фе
доров.

Для участия в работе 
Пленума ЦК приглашены 
первые секретари обко
мов, крайкомов и ЦК 
компартий союзных рес
публик, а также вторые 
секретари, ведающие во
просами промышленности, 
транспорта и строительст
ва, секретари горкомов 
партии крупных промыш. 
ленных центров, секрета
ри райкомов партии горо
дов Москвы и Ленингра
да, секретари парткомов 
крупных промышленных 
предприятий и строек и 
другие партийные работ
ники с мест; председате
ли Советов Министров 
союзных республик, пред
седатели облисполкомов, 
крайисполкомов и Со
ветов Министров ав
тономных республик, 
председатели совнархозов, 
председатели Государст
венных научно-техниче
ских комитетов Советов 
Министров союзных рес
публик, председатели Гос-

В столице нашей Родины  
М оскве позавчера начал 
свою работу П ленум  Цент
рального Комитета К омм у, 
нистической партии. Он об
суждает важнейшие вопро
сы развития промыш лен
ности страны.

Достойные трудовые по
дарки готовили П ленум у  
советские лю ди. Зам еча
тельными делами отметили 
начало работы П ленум а и 
молодые омичи. 24 июня 
дружными усилиям и м оло
дых строителей была пущ е
на в строй первая очередь 
сажевого завода  —  удар
ной комсомольской стройки 
«гбольшой химии». Комсо
мольцы, юноши и девуш ки  
области в канун начала ра- 
боты П ленум а одерж али 
еще одну крупную  победу: 

они досрочно— к 21 июня 
вы полнили свое годовое  
обязательство по сбору ме
таллического лома. Марте
нам отгружено свыше 25 
тысяч тонн ценного сырья.

Центральный Комитет 
В Л К С М  тепло поздравил  
комсомольцев и комсомо
лок, юношей и девуш ек, 
пионеров и ш кольников Ом
ской области с достигнутым 
успехом.

—  Ваш е активное участие 
в сборе ценного сырья для  
отечественной металлур
гии,  —  говорится в привет
ственной телеграмме, —  
служит хорошим вкладом  
в дело дальнейш его увели 
чения производства метал
ла, в успеш ное осущест
вление взятого комсомолом  
обязательства  —  собрать в 
этом году три м иллиона  
тонн металлического лома.

Центральный Комитет 
ВЛ К С М  пож елал молодым  
омичам дальнейш их успехов  
в этой работе.

И  комсомольцы, юноши и 
девуш ки, пионеры и ш коль
ники  . Прииртышья полны  
решимости добиться новых  
достижений. Они дали сло
во не останавливаться на 
достигнутом, а постоянно 
идти вперед, продолжать 
сбор металлического лома  
еще более активно, еще 
более дружно.

Областная комсомольская  
организация решила до кон
ца года собрать и отгрузить 
мартенам еще 25 тысяч 
тонн лома, то есть перевы
полнить свое первоначаль

ное обязательство в два 
раза.

Добиться этого, разумеет
ся, нелегко и в то же вре
мя вполне возможно. Надо  
только не ослаблять, а 
постоянно усиливать свое 
комсомольское внимание к 
столь важному делу. Надо  
только привлечь к  сбору 
металлического лома самые 
широкие массы молодежи.

Отрадно отметить, что 
нынче на заготовке сырья 
для  металлургической про
мышленности с одинаковым  
старанием трудилась и мо
лодежь города и молодежь 
самых отдаленных сел. Сей
час важно закрепить и 
развить достигнутые успе
хи, приобщить к общему 
делу все комсомольские и 
пионерские коллективы.

Ю ноши и девуш ки! П ио
неры и ш кольники! Лето и 
осень  —  наиболее благо
приятная пора для  сбора 
металлических отходов. Не 
забывайте это! Собирайте 
металлолом еще старатель
нее. Помните ваше слово —  
отгрузить мартенам до кон
ца года еще 25 тысяч тонн 
ценного сырья!

Долгое время на нашем 
отделении не было клуба. 
Обвиняли мы всех: и
управляющего отделени
ем, и дирекцию совхоза, 
а чтобы самим что-либо 
предпринять — догадать
ся не могли.

И вот на одном из не
давних комсомольских со
браний, когда в который 
уж раз речь снова зашла 
о клубе, у нас родилось 
самое простое решение: 
построить клуб своими 
силами.

Строить его решили из 
самана. Сейчас группа

Благодарим комсомольцев и молодежь Омской, 
области, давших северским металлургам два ком
сомольских эшелона металлолома.

Металлолом, собранный вами, помог нам в ка
нун открытия Пленума ЦК КПСС, 23 июня, вы
полнить полугодовой план выплавки стали.

СТАЛЕВАРЫ СЕВЕРСКОГО 
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО ЗАВОДА.

Славно трудится ученическая производственная 
бригада Крутинской средней школы. Учащиеся 
работают на разных участках сельскохозяйствен
ного производства. Они помогают также Крутин- 
скому совхозу и на животноводческой ферме: ре
бята взяли шефство над сорока телятами, кото
рых вырастят самостоятельно до шестимесячно
го возраста.

— Суточный привес этого теленка составляет 
750 граммов, — с радостью говорит Валя Должи- 
на, лучшая телятница-школьница.

Фото В.



МОЛЧАЛЬНИКИ
В начале нынешнего 

года в редакцию газеты 
поступило письмо. Автор 
его — рабочий Южно-По
дольского совхоза сооб
щал, что на пятом отде
лении хозяйства помеще
ние клуба давно пришло 
в негодность: летом его
обычно используют под 
общежитие, а к осени — 
вешают на развалива
ющемся здании замок. Не 
желая мириться с тем, 
что молодежи негде про
вести свободное время, 
организовать культурный 
отдых, комсомольцы отде
ления предлагали и 
управляющему, и предсе
дателю сельского Совета 
свою помощь: они бра
лись собственными сила
ми отремонтировать свой 
клуб, как только по
лучат ремонтные матери
алы. На такую хорошую, 
полезную инициативу мо
лодежи ответа не после
довало.

И вот тогда-то селькор 
В. Дядич обратился в га
зету...

Это письмо было опуб
ликовано. Прошло не
сколько дней, и редакция, 
рассчитывая на то, что к 
сигналу селькора при
слушается районный 
комитет комсомола, по
просила райком поддер 
жать молодежь совхозно
го отделения. Ответа на 
просьбу газеты сооб
щить, что предпринято 
по выступлению селькора, 
к сожалению, не последо
вало. Газета вновь нэпом, 
нила руководителям Чер- 
лакского райкома о их 
обязанности — отвечать 
на сигналы комсомольской 
печати, потом напомнила 
еще раз... И, хотя за 
селькоровским письмом 
стоял целый молодежный 
коллектив, р а й к о м  
ВЛКСМ до сих пор не 
нашел нужным нарушить 
свое «загадочное» молча
ние.

Что можно сказать по 
поводу такого молчания? 
Старая пословица утвер
ждала, что молчание — 
золото. Видимо, этого до
вольно сомнительного для 
наших дней изречения и 
придерживаются товари
щи из Черлакского рай
кома, когда дело идет о 
письмах рабочих и сель
ских корреспондентов, 
рассказывающих о нуж
дах молодежи. Такое мол
чание нельзя рассматри
вать иначе, как пренебре
жение этими нуждами, не
уважение к тем, кто хочет 
помочь исправить отдель. 
ные недостатки, меша
ющие молодежи хорошо

работать и : хорошо отды
хать.

Во всех уголках нашей 
необъятной страны рабо
чий и сельский коррес
пондент по праву считает
ся общественным деяте
лем, а его выступление в 
печати — документом, 
имеющим общественное 
значение. Надо ли гово
рить, что это в полной 
мере относится и к моло
дым рабселькорам, юнко
рам — тысячам, десят
кам тысяч юношей и де
вушек, стремящимся сво
им участием в работе 
комсомольских газет по. 
мочь распространению пе
редового опыта, устране
нию недостатков в жизни 
молодежных коллективов. 
Сейчас, когда такой ог
ромный размах приняло 
замечательное движение, 
идущее под девизом: «Ра. 
ботать и жить по-комму
нистически». письма раб
селькоров приобретают 
еще большее значение. 
Кровный долг комсомоль. 
ских комитетов — чутко 
реагировать на каждое 
выступление молодого 
труженика города или се
ла в печати, видеть в нем 
своего активиста, своего 
первого общественного 
помощника.

К сожалению, молчаль
ники встречаются не толь
ко в Черлакском райо
не. В конце февраля на
шей газетой было опубли 
ковано письмо демобили
зованного солдата Н 
Квинта, вернувшегося из 
армии в свой родной Пет
ровский совхоз. С боль
шим волнением сообщил 
юноша, что комсомоль 
ская организация совхо
за бездействует, безыни 
циативна. Есть в хозяйст
ве много хороших моло
дых тружеников, добросо
вестно и самоотверженно 
работают они на фермах. 
А вот в общественной 
жизни — застой, не 
слышно комсомольского 
голоса. Автор письма пра
вильно ставил вопрос 
что надо помочь юношам 
и девушкам выбрать из 
своей среды хорошего ор
ганизатора, подсказать 
ему, как наладить комсо
мольскую работу, посове
товать, научить. Но Уль
яновский райком ВЛКСМ 
не занимается этим.

Трижды редакция газе
ты напоминала райкому 
об этом письме селькора, 
трижды запрашивала, ка
кие меры приняты по не
му. Судя по молчанию ко
митета, никаких мер не 
принято. С удивительным 
равнодушием райком про

Комитег партии обращает 
внимание общественных 
организаций и советских 
органов на необходимость 

шел мимо тревожного си- усиления борьбы за дей-
гнала, видимо, выжидая, 
что ж будет дальше? По
добная позиция выжида
ния, несомненно, наносит 
вред делу.

Отношение к выступле. 
ниям молодых рабселько
ров, юнкоров не делает 
чести и товарищам из 
Дробышевского райкома 
ВЛКСМ. Еще в марте в 
«Молодом сибиряке» бы
ло опубликовано письмо 
тракториста совхоза
«Победа» А. Солдаткина о 
запущенности культурно- 
просветительной работы 
на первом отделении хо
зяйства. В свое время 
здесь хорошо была по
ставлена клубная работа, 
но новый заведующий 
клубом разваливает ее. 
Неизвестно, куда «ушли» 
отсюда радиоприемник, 
радиола, настольные иг
ры. Вместо культурного 
отдыха молодежь вынуж 
дена созерцать в «очаге 
культуры» пьяного секре
таря комсомольской орга. 
низации отделения А. 
Прохорова. Палец о па
лец не ударил для того, 
чтобы помочь клубу, и 
председатель его совета 
— управляющий отделе
нием тов. Кузовков.

Казалось бы, райком 
ВЛКСМ должен был свое
временно прореагировать 
на сигнал в печати, тем 
более, что его специаль
но просили об этом. Но 
он отмалчивается, пода
вая плохой пример и ко 
митету комсомола совхо
за. Кстати сказать, не 
прислушался он и к пись
му другого селькора-ком- 
сомольца колхоза «Друж 
ба» Н. Маслова, сообщив 
шего в газету о запущен 
ности спортивной работы 
б сельхозартели.

Два месяца тому назад 
общественный корреспон
дент газеты П. Николаев 
выступил с заметкой о 
серьезных недостатках в 
работе ряда комсомоль 
ских организаций Назы- 
ваевского района по конт
рактации телят. Взяв 
серьезные обязательства 
активно участвовать в 
большом и очень важном 
деле дальнейшего подъ
ема колхозного животно, 
водства, некоторые орга
низации формально отнес, 
лись к их выполнению. В 
выступлении содержались 
справедливые критические 
замечания в адрес район
ного комитета ВЛКСМ. 
Но даже это обстоятельст
во не побудило товари
щей нарушить молчание, 
являющееся, как извест
но, одним из видов зажи
ма критики.

Как ни обидно, но спи
сок молчальников можно 
было бы и продолжить. 
Неуважение к группе 
селькоров проявил, на
пример, Оконешниковский 
отдел культуры, подверг
нутый критике за плохую 
организацию смотра ху
дожественной самодея
тельности сельских клу
бов. Что предпринял по 
коллективному письму, 
которое появилось еще 
в апреле, заведующий от
делом тов. Чертов — ни
кому не известно. А ведь 
надо полагать, что тов. 
Чертову известно поста
новление ЦК КПСС «Об 
улучшении руководства 
массовым движением рабо. 
чих и сельских коррес
пондентов советской пе
чати», где Центральный

ственность писем раб. 
селькоров и выступлений 
печати. Надо думать, что 
известно оно и секрета
рям Черлакского, Уль
яновского, Дробышевсшъ 
го райкомов комсомола 
тт. Тимонинъй, Клышни- 
кову, Фолкуянову.

Нельзя недооценивать 
большую общественную 
роль молодых рабселько
ров, вносящих свой вклад 
в дальнейшее улучшение 
деятельности комсомоль
ских организаций по вос
питанию молодежи, устра
нению недостатков в ее 
труде, быте, учебе, отды
хе. Много ценного и по
лезного извлекают из их 
писем те комсомольские 
комитеты, которые чутко 
откликаются на выступле
ния рабселькоров и юнко
ров. Отмалчиваться же 
— значит не прини
мать помощи, которую 
они оказывают, быть рав
нодушным к людям, горя
чо болеющим за общее 
дело.

Это никому не прости
тельно! Поймали. Фотоэтюд Л. Потемкина.

Где вЫ, запевалЫ?
—  В  честь праздника мы 

объявили трудовую вахту, 
—  говорит секретарь И р
тышского райкома комсо
мола Н иколай Ш абалин. 
Каждая м олодая доярка  
долж на надоить в июне не 
менее 450 килограммов мо
лока от коровы. В  образ
цовом состоянии должны  
быть комсомольские к у к у 
рузны е участки. Мы органи
зуем  массовый сбор метал 
лолома, на всех отделениях 
совхозов проводятся воск
ресники по вы возке удоб
рений на поля...

Обязательства хорошие, с 
этим никто не может спо
рить. Д ень советской м оло
дежи проводится в конце  
полугодия, когда истекает 
половина первого года се
милетки. И  поэтому нака
нуне праздника молодежь 
должна трудиться особен
но упорно, чтобы в этот 
радостный день можно 
бы ло с гордостью рапорто
вать о своих успехах.

Но не только трудовые 
подарки готовили юноши и 
девуш ки страны к своему  
празднику. Они дум али и о 
том, как интереснее, содер
жательнее провести этот 
день, готовились к  веселым  
карнавалам , факельным  
шествиям, маевкам в лесу, 
строили новые клубы , бла 
гоустраивали свои города и 
села. Сколько замечатель
ных примеров молодежной 
инициативы родилось в 
эти дниI А вот в Иртыш
ском районе об этой сторо
не подготовки к празднику  
почему-то забыто...

Конечно, нельзя утверж
дать, что работники райко
ма комсомола совсем не д у 
мали о празднике. Состав
лен здесь план  мероприя
тий по подготовке к  Д н ю  
советской молодежи. Вот 
он: провести комсомольские  
собрания, инструктаж физ
культурных работников, се
минар клубны х работни
ков, заседания комитетов 
ВЛК С М , создать комиссию  
по проверке подготовки к 
празднику... Но читаешь 
этот план и невольно зево 
та нападает  —  такой уны- 
гой канцелярщ иной веет от

перечне и несколько более  
конкретных пунктов, в том 
числе проведение недельни  
ка по наведению  чистоты в 
селах района. Но и это 
хорош ее дело похоронено  
в пы льных бумаж ных пап 
ках. В  какое село района  
ни загляни  —  грязи и бес
порядка сколько угодно: 
Утопает в мусоре дом, где  
проживает сам секретарь 
комсомольской организации  
Пристанского совхоза Па 
вел Самошин, далеко не в 
образцовом порядке дома 
и дворы других комсомоль
ских вожаков. П равда, на 
этот счет работники райко  
ма придерживаются твер
дого убеж дения: чистоту
надо наводить перед самым 
праздником, иначе на дру
гой же день все будет по- 
прежнему. В згляды , мягко  
говоря, странные.

Даж е собрания и заседа  
ния комитетов, посвящ ен
ные подготовке к Д н ю  со
ветской молодежи, проведе
ны далеко не везде. П одав
ляю щ ее большинство м оло
дых иртышцев имеет весь
ма смутное представление 
о празднике. А  комсомоль
ские вожаки надеются, что 
выручит старая художест
венная самодеятельность, 
да те три песни, которые 
отпечатаны и посланы во  
все организации д ля  разу
чивания. Но не м ало ли  
этого?

В  Иртышском районе  
можно найти немало при
меров комсомольской ини
циативы. Молодежь Н ово
уральского совхоза своими 
силами строит танцеваль
ную  площ адку, комсомоль
цы села Прогресс сами вы 
строили клуб . Но эти дела  
не встречают поддерж ки со 
стороны райкома комсомо
ла, хорош ий почин не рас
пространяется. Р азве нель
зя, например, силами м оло
дежи оборудовать такую 
же танцевальную площ адку  
в самом районном центре и 
не проводить больш е вече
ров в душном, неуютном 
помещении кинозала? Р аз
ве нельзя  комсомольцам по
строить водную  станцию? 
П рямо смешно  ~  село

Москва. Выставка достижений народного хозяйства 
СССР. Здесь показывается много новых экспонатов, сви
детельствующих о громадных успехах всех отраслей на
родного хозяйства страны. Из семидесяти одного па
вильона выставки восемнадцать новых, в том числе па
вильон «Электрификация СССР», «Нефть и газ», «Совет
ская книга» и другие. На нашем снимке вы видите уго
лок красивейшего павильона «Юные натуралисты и тех
ники».

Фотохроника ТАСС.

|-т ' -у tc*IIKS ——
него. П равда, есть в этом стоит на берегу Иртыша, а

в нем нет ни пляж а, ни 
оборудованного места для  
купанья. Н акануне Д н я  мо
лодежи бы ло законсервиро
вано строительство Иртыш
ского Д ворца  культуры  —  
разве не долг комсомоль
ских вож аков добиться про
долж ения этой стройки, мо
билизовать на нее м оло
дежь? Можно бы ло орга

низовать праздничные кар
навалы , шествия, построить 
новые спортивные площ ад
ки, провести встречи у  
костров с представителями 
старшего поколения и пе 
редовиками производства. 
Именно такими конкретны
ми делами и надо бы ло  
заниматься райкому в дни  
подготовки к празднику, а 
не планировать одни семи
нары и заседания.

Н емало хорош их дел на  
счету молодых иртышцев. 
Успешно выполняются обя
зательства, принятые рай
онной комсомольской орга
низацией. А вот досуг свой  
молодежь проводит скучно, 
однообразно. Причина про
ста: комсомольские руково
дители не борются с ижди
венческими настроениями ,  
не увлекают других ли ч 
ным примером.

Ни одна песня не поется 
без запевал. Нет их  —  и 
все будут молчать. Н о  
стоит зазвенеть нескольким  
голосам  —  кто останется в 
стороне, кто сможет не зс 
петь вместе с др узьям и ? !, 
широко польется песня, не  
будет для  нее ни конца, ни 
края.

Н е забывайте об этом, 
комсомольские активисты 
Иртышского района!

Ю. Ш П АКОВ.

Никогда не забудутся  
школьные годы

Аттестат зрелости... Это 
было когда-то заветной меч* 
той. А сегодня в светлом, 
праздничном актовом зале 
получишь ты эту долго
жданную путевку в жизнь, 

Юрий Бубеннов, Людмила 
Можина, Валентина Крав
ченко, Геннадий Шевченко 
и многие другие ребята 
идут работать на промыш
ленные предприятия нашего 
города.

...Звучит торжественный 
марш. На сцену поднимает
ся отличница учебы Люба 
Межинская. Она выступает 
с ответным словом от вы
пускников,

—• Вот и получены аттеста
ты зрелости, — взволнован, 
но говорит она. — Впереди 
— широкие дороги. И, ко
нечно, все наши ребята и 
девочки будут нрепко бе
речь честь родной школы, 
будут, как и их предшест
венники, хорошими помощ
никами партии в строи
тельстве коммунизма.

Светлая пора детства и 
юности, любимые товарищи, 
учителя, школа — все это 
сохранится в памяти навЛг- 
да.

А. ШРАМ, 
выпускник Омской школы 
№ 55.



Возле озера Чудского
сем недавно сложился кол
лектив художественной са
модеятельности. но мы ус
пели уже поставить ряд 
одноактных пьес Чехова, 
дать неснольно концертов 
для научных работников, 
рабочих и служащих инсти
тута.

Последняя работа нашего 
Драмнружка — водевиль 
В. Коростылева «Две тещи, 
или... все, как в водевиле!» 
Эту веселую, остроумную 
пьесу поставил режиссер 
В. Г. Безвиконный.

Исполнителями главных 
ролей явились библиоте 
нарь института А. В. Дани 
лова, шофер Н. Т. Завьялов, 
работники института С. Ор
лов, М. Климова.

Пьеса идет на нашей сце
не с большим успехом.

Т. ПЕЖЕМСКАЯ, 
аспирантка Сибниисхоза.

ЭТО ЗНАЧИТ— ДОШЛО ДО СОЗНАНИЯ
В один из мартовских 

дней жители рабочего по
селка по улице 20 лет 
РККА были свидетелями 
такого зрелища. Трое мо
лодых людей в трусах и 
майках, подпрыгивая, 
падали в снег, вставали 
и, неистово крича, били 
кулаками друг друга. 
Один из трех был на
строен особенно воинст
венно.

— Да это же наш 
Сергей Нечай, из подго
товительного цеха, — 
удивленно сказал кто-то 
из подошедших людей. 
Да, это действительно 
был Нечай, рабочий шин
ного завода. Отмечая 
день рождения своего 
товарища, он сильно на
пился, а потом затеял 
драку.

На следующее утро на
чальнику подготовитель
ного цеха Гильштейну со
общили из молодежного 
общежития, где прожива
ет Сергей Нечай, что 
Сергей в тот же день, ког
да его видели пьяным, 
ворвался в общежитие, 
разбил дверь и поломал 
три стула.

Молодежный совет об
щежития составил акт для 
передачи органам мили
ции, чтобы привлечь Не- 
чая к ответственности. 
Но комсомольцы цеха по
просили не передавать де
ло в суд, а решили разоб
рать поведение Нечая 
на товарищеском суде.

— Мы поможем ему 
стать хорошим челове
ком, — заявили тогда ра
бочие цеха.

30 марта состоялось со
брание коллектива цеха. 
В красном уголке — 
ни одного свободного ме
ста. Тема собрания: алко
голь — наш злейший 
враг. Докладчик, помощ
ник директора шинного 
завода по кадрам тов. 
Ильичев, характеризуя 
состояние трудовой дис
циплины в цехе, сказал, 
что отдельные пьяницы, 
прогульщики, дебоширы 
позорят хороший, здоро
вый, спаянный коллектив 
цеха. Только из-за них 
заводской комитет, не
смотря на замечатель
ные успехи цеха, лишил 
его почетного права име
новаться победителем в 
социалистическом сорев
новании.

— Пьянство приводит 
к крупным нарушениям 
трудовой и технологиче
ской дисциплины, — ска
зал в заключение доклад
чик. — Оно отравляет 
нашу жизнь, вносит раз
лад в семьи. Алкоголь 
— тяжкое зло.

И тогда рабочие еди
нодушно потребовали:

— А ну, Нечай, выхо
ди сюда!

И вот Сергей Нечай 
стоит перед лицом всех. 
Голова его низко опуще
на. Куда только делась 
его «храбрость?».

НА ТАНЦЫ—В СОСЕДНЕЕ СЕЛО
В поселке Харино, на 

берегу Иртыша, идет 
большое строительство. 
Много молодежи работа
ет на стройке лесозаво
да, на лесоперевалочной 
базе.

Молодежь в поселке 
все прибывает, а вот про
вести ей часы отдыха 
негде.

Клуб у нас очень мал, 
тесен, не вмещает всех 
пришедших отдохнуть 
после трудового дня.

Летом молодежи осо
бенно хочется потанце
вать, повеселиться. И вот 
идем мы на танцы за 
пять километров, в со
седнее село Надеждино.

А ведь в нашем посел
ке есть чудесный лесок, 
где можно было бы по

строить танцплощадку и 
танцевать под открытым 
небом, на свежем летнем 
воздухе.

И мы бы сами обору
довали в лесу танцпло
щадку, если бы нам раз
решили. Но местный ко
митет стройучастка отве
чает отказом на многочи
сленные просьбы молоде
жи. Не дают нам ни раз
решения построить танц
площадку, ни строймате
риала.

Так и сопровождаются 
наши танцы предвари
тельными и последующи
ми длительными про
гулками в соседнее село.

И. СОКОЛОВ, 
комсомолец.

Поселок Харино.

 + ------

По следам неопубликованных писем
Воспитанники Андреевского костно-тубернулезного 

санатория, расположенного в Ононешниковском районе, 
написали в редакцию о том, что в санатории ухудши
лось приготовление пищи, плохо организован досуг де
тей: редко показывают фильмы, дети мало бывают на 
свежем воздухе.

Как сообщили редакции Омский областной отдел здра
воохранения и Оконешниковский райком КПСС, факты, 
изложенные в письме, подтвердились.

В настоящее время питание детей улучшено. Устра
нены недостатки и в организации досуга.

Мнение коллектива од
но: судить Сергея Нечая 
товарищеским судом.

31 марта состоялся то
варищеский суд. Члены 
суда — лучшие люди 
цеха. Разбирая проступок 
Нечая, они не только 
строго спрашивали с Не
чая, но и дружески разъ
ясняли ему всю неблаго
видность его поведения, 
учили, как выработать в 
себе лучшие человече
ские качества.

Нечай признал себя 
виновным. И суд решил 
— вынести ему строгий 
выговор с предупрежде
нием.

С тех пор прошло поч
ти три месяца. Ну, и как, 
спросят, исправился за 
это время Сергей?

Да, исправился. Това
рищи помогли ему изба
виться от дурных при
вычек. К работе теперь 
Сергей относится со всей 
серьезностью.

На состоявшемся на 
днях собрании по итогам 
работы цеха секретарь 
парторганизации т. Цехо- 
вал высказал в адрес 
Сергея Нечая первую 
похвалу.

Н. ФРОЛОВ, 
резнносмесильщнк под
готовительного цеха 

шинного завода.

Маленькая девчурка, 
с лицом, усыпан
ным веснушками, с 

косичками, выбившими
ся из-под платочка, лас
ково зовет:

— Фь-ию, фь-ию, ми-и- 
лые вы мои, хоро-о-шие...

Тихонько посвистывая 
и подзывая своих пи
томцев, она протягивает 
руки. А голосок ее зву
чит, как ручеек. Навстре
чу ему набегают ярко- 
желтые, пушистые вол
ны: сотни крохотных ко
мочков спешат на знако
мый голос.

— Нате, ешьте, по
правляйтесь.

Люба Епанчинцева вы
кладывает на широкие 
деревянные кормушки 
озерную зелень и пид-
ставляет утятам малень
кие загорелые руки, об
лепленные водорослями. 
Малыши энергично скле
вывают приставшую к 
рукам траву, нестройно 
покрякивают.

День теплый, солнеч
ный. Невдалеке от фер
мы молодо зеленеет куд
рявая березовая роща, 
ближе к деревне раски
нулась зеркальная гладь 
большого Чудского озе
ра, которое тянется дале
ко, к темному лесу. 
Справа и слева от него— 
— небольшие, заросшие 
камышом озерки.

Тут и расположилась 
утководческая ферма 
колхоза имени Свердло
ва, полноправными хо
зяевами которой стали 
в этом году сельские 
школьницы.

Несмотря на юность,
это заботливые хозяева.

Порученное им дело 
они хотят вести по всем 
правилам науки. Девоч
ки ведут дневник. Вот 
первая запись. Она сде
лана второго февраля. 
Тогда девочки начали 
выращивать цыплят, а 
весной — другая запись: 
сдали кур колхозу здоро
выми, с высокой яйце
носкостью.

Утят впервые привезли 
в конце апреля. Было их 
всего 125. Гостеприимно 
встретила их ферма: 
стены побелены, тепло, 
светло. Позаботились об 
этом сами школьницы. 
За утятами ездили само
стоятельно. Сами выби
рали и принимали их на 
Саргатской инкубатор
ной станции, бережно 
охраняли в пути. Тут-то и 
почувствовали юные 
птичницы, какое трудное 
и ответственное дело им 
доверено.

Потом привезли сле
дующую партию, и стало 
утят девятьсот. Теперь 
на ферме, вместе с пер
выми питомцами, выра
щивается три тысячи 
утят. 900 из них давно 
уже живут на воде, ста
ли красивыми, почти 
взрослыми птицами. И 
осанка, и белоснежное 
оперение — всем хоро
ши они! А более двух 
тысяч утят еще снуют 
за загородкой, под не
усыпным надзором забот
ливых маленьких хозяек.

В красном уголке фер
мы чисто и уютно. Пол 
выметен, на стене акку
ратно разложены книж
ки. На видном месте — 
объемистое «Утководст
во» и брошюра «Разво
дите уток*. Эти книжки 
прочитаны всеми, как са
мые увлекательные. Тут 
же отдельной стопкой 
лежит художественная 
литература, ведь девоч
ки любят читать в сво
бодную минуту.

У входа бросается в 
глаза красочно оформлен
ный плакат: «Ребята!
Дадим стране больше 
птичьего мяса!» На сте
нах аккуратно развеша
ны: «Кормовой рацион
для утят», «Кормовой 
рацион для взрослых 
уток», «Распорядок дня», 
расписание дежурств 
всех звеньев.

Девочки приходят на 
ферму к девяти часам 
утра. Они внимательно 
проверяют: все ли в по

рядке, и только тогда 
принимают ферму от 
ночного сторожа. К де
сяти часам начинают го
товить пищу: кормят
утят через каждые два 
часа. Особенно ревностно 
ухаживают юные птични
цы за слабыми утятами. 
Они и содержат "их от
дельно, и кормят с рук, и 
добавляют в пищу вита
мины и рыбий жир. 
Многих утят выходили 
так Тамара и Люба 
Епанчинцевы и Люда
Пономарева.

Самая старшая из всех 
— русая, большеглазая 
Тамара имеет уже кое- 
какой опыт выращива
ния птицы. В прошлом 
году она вместе с матерью 
трудилась на этой
ферме все лето и зарабо
тала 200 трудодней. Та
мара может дать хоро
ший совет, подсказать 
многое младшим подру
гам — Любе и Людмиле.

В полдень, когда у тя
та накормлены, Люба
снимает со стены бала
лайку, настраивает, поти
хоньку перебирая стру
ны.

— Садись, Люда, сы
граем, — зовет она.

Люда Пономарева бе
рет вторую балалайку, и 
через несколько минут на 
ферме звучит целый «ор
кестр». Далеко слышны 
веселые «Во саду ли, в 
огороде», «Светит ме
сяц». Девочки — боль
шие любительницы музы
ки. Они играют не 
только на балалайке. В 
красном уголке есть и ги
тара, и мандолина. 
Школьницы, члены утко
водческих звеньев, уст
раивают настоящие кон
церты на вольном возду
хе,

А зимой колхоз пода
рил им пианино, и в 
школе теперь многие за
нимаются в музыкальном 
кружке. Пианино — этот 
дорогой подарок — 
школьники получили не 
просто так, а за то, что 
успешно помогали кол
хозу в выращивании пти
цы, в выполнении взятых 
животноводами колхоза 
обязательств. Сейчас 
юные утководы старают
ся еще больше, чтобы 
оправдать доверие кол
хозников и отплатить за 
этот замечательный пода
рок.

Л. ШУНЬКО.
Село Сибирская Саргатка.

В п о х о д ы
Чудесен наш сибирский край. Как богат он по 

лезными ископаемыми, красивейшими уголкамг 
природы! Изучению родного края и решили посвя 
тить лето большереченские школьники.

Семь средних школ района разработали мар 
шруты походов. Учащиеся Ингалинской средней 
школы изучат биологический состав озер с целые 
наилучшего использования их для разведения водо
плавающей птицы.

Ученики Большереченской средней школы схо
дят на урочища «Лагерная грива» и «Татарский 
тол» — места стоянок войск Ермака и Кучума. 
Артынские школьники совершат пятидневный по
ход. Они побывают на стоянках калмыков и монго
лов за деревней Сеткуловка, на татарском кладби
ще бывшего аула Таксай.

Юные путешественники из Камышино-Курской 
и Ново-Троицкой школ пройдут от села Копьево до 
села Пустынное по старому Московско-Сибирскому 
тракту, проложенному в 1733 году.

Интересными будут походы краеведов Евгащин- 
ской и Уленкульской школ. Они побывают на высо
ком берегу большого озера Тинкуль и на речке 
Нюхаловке. Здесь в далеком прошлом были сто
янки людей. Ребята сделают обследование к 
описание курганов — древних могил и других 
памятников старины. В селе Евгащино они ознако
мятся на маслодельном заводе с механизацией вы
работки масла.

Группа пионеров Артынского детского дома 
сходит в село Муромцево, ознакомится с живопис
ными местами сосновой тайги, встретится с воспи
танниками Муромцевского детского дома, пройдет 
по историческим местам событий 1919 года.

В. АНОШИН, 
краевед-любитель.

— Как вас обслуживают? — этот вопрос за послед, 
нее время все чаще и чаще мы слышим в магазинах, 
столовых, парикмахерских.

Нас, студентов ветеринарного института, обслужи
вает коллектив столовой № 15, Обслуживает отлично. 
Особенно хорошо работает в этом небольшом коллек
тиве комсомолка Любовь Лемешева. Быстрая в работе, 
приветливая с посетителями, Люба пользуется заслу
женной любовью не только среди работников столовой, 
но’ и в ноллективе института. Недавно ей присвоено зва
ние лучшей раздатчицы.

Фото П. Захарова.

Создали свою 
самодеятельность
У нас в Сибниисхозе сов-,



ВПЕРЕДИ— ЛОВКИЕ В П И
В этот день на стадио

не села Вставское собра
лись физкультурники из 
семи колхозов: имени
Сталина, «Красный луч», 
«40 лет Октября». «Звез
да коммунизма», имени 
Ленина, «Рассвет» и 
«Новая жизнь». Они при
ехали на кустовые сорев
нования летней спарта
киады общества «У ро
жай».

Многочисленные бо
лельщики заполнили ста
дион, с нетерпением ожи
дая начала. И вот со
ревнования начались.

Как и следовало ожи
дать, особый интерес у 
всех вызвала русская 
лапта. В состязаниях по 
этому старинному виду 
спорта приняли участие 
8 мужских и 5 женских 
команд. Наиболее ловки
ми и умелыми оказались 
юноши и девушки кол
хоза имени Ленина. Хо
рошо играли девушки

На огневом  
рубеже

На днях в организаци 
ях ДОСААФ колхозов 
имени XX партсъезда 
имени Сталина, «Заря 
коммунизма», имени Ки
рова, имени Димитрова, 
«Память Ленина», «Путь 
к коммунизму», «Совет 
ская Россия» и Селива- 
новского совхоза Моска- 
ленского и Марьянов- 
ского районов закончи
лись стрелковые соревно 
вания из малокалибер
ной винтовки и спортив 
ного пистолета «Морго 
лина», проводимые рай
комами и обкомом 
ДОСААФ. За это время 
на огневом рубеже побы
вало 1087 юношей и 
девушек, оспаривавших 
личное первенство и зва 
ние чемпионов своих ор
ганизаций ДОСААФ.

В ходе этих состязаний 
187 человек выполнили 
разрядные нормы. Мет
кими стрелками оказа
лись комсомолка колхоза 
«Советская Россия»
Лиза Гизе, комбайнер это. 
го же колхоза Василий 
Литау, учащиеся семи
летней школы села Мос- 
каленки — Светлана Са 
ражин и Володя Пере 
тятько, пастух колхоза 
«Путь в коммунизму» 
Николай Пащина и скот 
ник этой артели Иван 
Бутов, доярки колхоза 
«Заря коммунизма» Ва 
лентина Бурлак, Анаста 
сия Киселева, Роза Ур 
жумова, колхозники Ана 
толий Иванов, Тимофей 
Васюта. Немногим отста 
ли от них спортсмены 
колхоза «Память Ленина» 
радист Виктор Михеев 
шофер Иван Вильдиман 
грузчик Василий Иванов 
тракторист Евгений
Юдин, учетчик пятой 
бригады колхоза имени 
XX партсъезда Муса Би 
сенов, колхозники этого 
колхоза Орунбай Усин 
Машат Усин, кузнец 
Дмитрий Оченаш, трак 
торист Заир Нургужин 
многие другие. 205 луч 
ших спортсменов награж 
дены грамотами и дипло
мами обкома и райкомов 
ДОСААФ.

Во многих колхозах 
эти соревнования превра
тились в большие спор
тивные праздники.

Газета выходит в среду, 
оятницу и воскресенье.

колхоза имени Сталина, 
завоевавшие второе ме
сто. По городкам первое 
место заняли также 
спортсмены колхоза
имени Ленина.

...Дан старт велосипе
дистам на дистанцию 25 
километров. Первым к 
финишу пришел Алексей 
Томащук из колхоза име
ни Ленина. Его резуль
тат — 48 минут 24 се
кунды. Среди женщин 
на дистанции 10 километ
ров победила односель
чанка Томащука — Нина 
Кук.

Два дня продолжались 
соревнования. Упорной 
была борьба за первен
ство между спортсменами 
колхозов «Красный луч», 
имени Ленина и имени 
Сталина. Русская лапта, 
городки, велосипедные 
гонки, эстафета 4Х Ю 0, 
бег на 100 и 400 метров, 
толкание ядра, метание 
гранат — да всех видов, 
по которым соревнова
лись сельские спортсме
ны, и не перечислишь 
Нелегко . досталась побе 
да коллективу физкуль
турников колхоза имени 
Ленина. Пришлось, как 
говорится, «попотеть», 
зато и радость была 
большой.

Кустовые соревнования 
в Тарском районе про
ходили в трех местах: се
лах Вставское, Екате 
рининское и Новологино- 
во. В них принимали уча

стне 20 коллективов, бо
лее 600 человек. В Ново- 
логиновском кусту побе
дили спортсмены колхоза 
имени Фрунзе, в Екате
рининском — объединен
ный коллектив села Ека
терининское.

А на днях в Таре со
стоялись финальные со
ревнования. Решался 
вопрос: кто же выйдет
победителем спартакиа
ды? Им оказался друж
ный, сплоченный коллек
тив физкультуры колхоза 
имени Ленина.

За время спартакиады 
в сельские коллективы 
влились новые десятки 
физкультурников.

РОЖДЕСТВЕНСКИЙ. 
(Наш соб. корр).

На Омском стадионе 
«Динамо» закончились зо
нальные соревнования по 
легкой атлетике в зачет 
Второй летней Спарта
киады народов РСФСР.

Лучшие бегуны, мета
тели, прыгуны Иркут
ской, Томской, Кемеров
ской, Новосибирской, 
Тюменской, Омской обла
стей, Алтайского и Крас
ноярского краев съеха-. 
лись в наш город бороть
ся за право участвовать 
в финале спартакиады.

В день открытия сорев
нований спортсмены 
сибиряки померились си
лами в беге на разные 
дистанции, в прыжках, в 
метании диска и в толка
нии ядра.

В забегах на 100 мет
ров у мужчин первым 
финишировал В. Минга- 
ездинов из Алтайского 
края. На одну десятую 
секунды отстал от него 
омич В. Никоненко. У 
женщин на этой днстан-

С и б и р с к и е
легкоатлетические

Оборонный вечер в колхозе
Погожий летний вечер. На улицах села Бабеж — 

оживленно. Это колхозники крупнейшего в области  
многоотраслевого колхоза «Труд Ленина» после совмест
ной военно-туристской игры показывают рабочим и слу
жащим Ш ербакуля и Омска свое хозяйство. Доход этой  
артели в 1958 году составил более 6 миллионов рублей. 
Зажиточно живут колхозники.

...В вечерней тишине раздается голос диктора:
— Внимание, внимание! Говорит радиоузел поход

ного автоклуба Омского обкома ДОСААФ. Товарищи кол. 
хозники и колхозницы, сегодня на площадке сем илет
ней школы села состоится лекция о боевых традициях  
советского народа...

К 10 часам вечера около школы собралось уж е бо
лее 400 человек, а люди все шли и шли. Всех интере
совало новое мероприятие в колхозе. Вечер открыл 
член президиума Омского обкома ДОСААФ участник Ве
ликой Отечественной войны А. С. Колосов. Он подвел 
итоги военно-туристской игры и пожелал колхозникам  
новых успехов. Затем с лекцией «О боевых традициях  
советского народа* выступил старший инспектор Омско
го обкома ДОСААФ П. И. Федоров.

Далеко за полночь над селом неслись песни и музы
ка. Колхозники от всей души благодарили участников 
агитбригады обкома ДОСААФ за культурный отдых.

Б. СМАЙЛОВ, 
учитель Бабежской школы.

Ш ербакульский район.

ции первое место заняла 
также представительни
ца Алтайского края 
Т. Бурдинская. На грудь 
сзади нее пришла к фини
шу иркутянка Зоя Шило
ва.

Интересно прошли сос
тязания . у мужчин по 
прыжкам в высоту с раз
бега. Когда объявили 
высоту 190 сантиметров, 
участников было пять че
ловек, среди которых на
ходились омичи В. Ни
коненко и Р. Кудряшов. 
Взял эту высоту лишь 
один Кудряшов. Успеш
но преодолел он и 193 
сантиметра. Второе и 
третье места поделили 
алтаец Желков и омич 
Никоненко.

Соревнования по прыж
кам в длину среди жен
щин также принесли ус
пех омичке Н. Симахи- 
ной. 800 метров быстрее 
всех прошла омичка
А. Солобоева. на полсе
кунды позднее финиши
ровала JI. Щекотова 
(Красноярский край).

У мужчин на 800 мет
ров борьба за первое мес
то разгорелась между но
восибирцами Г. Каратае
вым, Б. Гусевым и оми
чом В. Скороходом. Пред
ставитель нашей команды 
занял лишь третье место. 
В беге на 400 метров с 
барьерами победителем 
вышел новосибирец Н. 
Панасенко, второе место 
занял омич Ю. Ситников.

Большого успеха до
бился омич А. Возовик в 
метании диска — 49 мет. 
ров 74 сантиметра. В тол
кании ядра у женщин по
бедила омичка Гордеева.

В перерыве футбольно
го матча Омск - Новоси
бирск был проведен фи
нальный бег на 3000 мет
ров с препятствиями, в 
котором принял участие 
омич мастер спорта и чем

На нашем снимке вы ви
дите юных яхтсменов ом
ского спортивного бассейна 
«Водник» Виталия Беляева 
и братьев Владимира и 
Александра Кононовых. Ре
бята готовят яхту к выхо
ду на водные просторы Ир
тыша.

Фото Э. Савина.

С п о р т и в н ы е  н о в о с т и
На днях из Кургана возвратились мужская и ж ен

ская волейбольные команды общества «Труд», прини
мавшие участие в отборочных соревнованиях на пер
венство Центрального совета общ ества. Обе команды  
омичей заняли первые места и получили право участ
вовать в межзональных состязаниях, которые состоятся  
в июле в городе Чите.

♦
Закончилась первая летняя спартакиада средник  

специальных учебных заведений Омска по семи видам  
спорта: легкой аглетнке, плаванию, велосипеду, спор
тивной гимнастике, пулевой стрельбе, волейболу и бас
кетболу. В первой группе первенство завоевал коллек
тив маш иностроительного техникума имени Ворошило
ва, во второй — торгово-кулинарная школа.

Победители спартакиады но волейболу и баскетболу— 
команды медицинского училища А1» 3 и химико-механи
ческого техникума—выехали в город Новосибирск для 
участия в зональных соревнованиях

пион Первой Спартакиа. 
ды народов РСФСР на 
эту дистанцию Леонид 
Захарченко. Преодолевая 
препятствие за препятст
вием, и в этот раз Л. За
харченко финишировал 
первым. Его время — 9 
минут 0,8 сек.

Поздно вечером состо
ялся финальный забег на 
10000 метров. На этой 
дистанции победителями 
вышли иркутяне Ефимов 
(31 минута 32,4 секунды) 
и Ермолаев (32 минуты 
21 секунда).

Прошедшие соревнова
ния показали значитель
ный рост сибирских лег
коатлетов и упорную 
борьбу за право участво
вать в финале спартаки
ады.

В. ВАСИЛЬЕВ.

Отличник, атлет
Анатолий Крестьяни- 

нов, в прошлом рабочий 
«Омскстроя», ушел слу
жить во флот. С первых 
дней боевой учебы он за
рекомендовал себя дис
циплинированным, при
мерным воином. Вскоре 
матрос стал отличником 
боевой и политической 
подготовки. За образцо
вую службу Крестьянинов 
имеет поощрения от ко
мандиров. А сколько 
упорства и труда было 
приложено в освоение 
сложной военной техни
ки! Но труды не прошлг; 
даром — Анатолий сдал 
экзамены на «отлично». 
Являясь хорошим спорт
сменом, он не раз защи
щал честь своего подраз
деления по легкой атле
тике.

Сейчас, получив воен. 
ную специальность и про
должая службу в боевой 
части, старший матрос 
Крестьянинов показывает 
пример в выполнении сво
его воинского долга по 
охране советских мор
ских границ.

В. КОРНИЛЬЦЕВ.

Вниманию участников  
ш ахматного конкурса

В номере за 24 июня 
опубликована шестая — 
последняя задача конкуг 
са. Напоминаем всем Tv 
варнщам, желающим при
нять участие в конкурсе, 
что последний срок пред
ставления ответов 1 ию
ля. Редакция.

с  2 9  июня по 5 июля смотрите 
в кинотеатре „Художественный*6 

новый цветной фильм

«Хмурое утро» является третьей серией по три
логии А. Толстого «Хождение по мукам». Произ
водство студии «Мосфильм», 1959 г. Начало сеан
сов: 9 20, 11-45, 2, 4-15, 6 30, 8 40, 10-50.

Открыта предварительная продажа билетов с 
3 до 8 час. вечера ежедневно.

В театра 
а к а н о

ОБЛАСТНОЙ ДРАМАТИЧЕ- 
СКИЙ ТЕАТР — «Дикари». 
Начало в 8 час. веч. 27/VI 
«День чудесных обманов».

КИНОТЕАТР ИМЕНИ МА
ЯКОВСКОГО — (Голубой зал) 
— «Майские звезды» — в 9,
11, 1. 3. 5, 7, 9 и 11 ч. веч. 
(Розовый зал) •— «Ночной 
рейс» — в 9. 12-45. 4-30 и 
8-15 веч. «Поединон» — в
10-45, 2-30. 6-15 и 10 ч. веч.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — 
«Последний дюйм» — в 9-20.
11-15, 1-10. 5. 6-55 н 11 ч. 
веч. «Сестры» (цветной, 1-я 
серия) — в 3 и 8-50 веч.

«ЛУЧ» — «В твоих рунах 
жизнь» — в 10. 1-20. 3-10 н 
8-25 веч. «Ее большое серд
це» — в 11-45. 5, 6-40 и
10-10 веч.

ДЕТСКИЙ КИНОТЕАТР 
«ПИОНЕР* — «Звероловы» — 
сеансы  для детей в 10-20.
12. 1-40 и 3-30 дня. «Чер
ный батальон» — для взрос
лых в 5. 6-50, 8-40 и 10-30 
веч.

------

Четыре года летает на спортивном самолете 
машинист шинного завода номсомолец Вадим Натаров. 
Он один из лучших спортсменов омского аэроклуба 
ДОСААФ.

Фото Э. Савина.

ТЕЛЕФОНЫ: секретариата 14-81 отделов — 10-69, бухгалтерии — К62-32. О недоставке газет звонить 
13-40 и 6-18. АДРЕС РЕДАКЦИИ: Омск. ул. Ленина, 11.
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